

Juin 2024

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech

Diffusion générale



Le mot du Président par Maurice FAURE

Les 172 adhérents qui ont lu notre information (par mail) sur le changement de présidence, ne seront pas surpris de lire un éditorial d'un Président et non de la Présidente élue lors de la dernière AG de mars. En effet, Patricia NEYRON a décidé de présenter sa démission et un CA extraordinaire tenu le 11 juin m'a élu, à l'unanimité des présents, Président pour la durée du mandat restant à couvrir (mars 2025).

Je voudrais tout d'abord remercier Patricia pour le travail accompli durant les 15 mois de sa Présidence, avec des apports nouveaux et des dossiers qu'elle laisse dont j'entends poursuivre la plupart.

Depuis cette AG du 12 mars 2024 bien des activités ont été organisées avec une belle participation. Vous trouverez un aperçu de celles-ci dans les pages GALA. Certes, il faut regretter l'annulation du voyage en Sardaigne malgré l'opiniâtreté de Régine ROZE pour la sauver. La journée d'hommage à Bernard DUMARCHER a pu se tenir malgré un temps peu favorable à une manade, les taureaux n'aiment pas la pluie, mais là-aussi sauvée par un spectacle mis en place, toujours par Régine, qui a été un moment de grande convivialité pour les 71 participants en la présence de Monique, sa veuve, de son fils et son petit-fils.

L'équipe des randonneurs, sous la houlette de Nadia ARPAJA et Jean-François HUGONNET, nous a organisé de beaux circuits.

L'exposition du peintre-affichiste MUCHA, à Aix, a connu un bon succès avec le désormais rituel repas organisé par François SIMONIN auquel participe la plupart.

La sortie "Martigues au fil de l'eau", organisée par Jean-François HUGONNET, a fait le plein avec 44 participants, la capacité maximum du bateau. Enfin, le séjour à Arêches a ravi ses 36 participants et la traditionnelle journée Boules, organisée par Lucette RONAT, a réuni 40 personnes.

Reste à venir la sortie à l'Île Verte, au large de la Ciotat, l'exposition de l'impressionniste BONNARD, et son rapport au Japon, toujours à AIX.

Pour la rentrée nous attendent une sortie "Course camarguaise", une balade à Rognes avec en point d'orgue la visite de l'abbaye cistercienne de Silvacane et une nouvelle rencontre "**autour d'un café**" en octobre. Des publications vous détailleront ces projets.

Ce semestre a vu aussi un travail de recherche sur la Mutuelle dont les conclusions sont rapportées ci-après par Jean-Claude DERVYN qui suit attentivement ces dossiers.

Je dois aussi, sans pouvoir citer tout le monde, féliciter les équipes de trésorerie et GTN sans qui toutes les activités citées ne pourraient se tenir.

Je termine en vous souhaitant un bel été en attendant de nous retrouver début septembre.



EFFECTIFS/SECRÉTARIAT par Régine JULLIE

Nous voilà déjà arrivés à la fin du premier semestre de l'année 2024. Je voudrais juste rappeler que beaucoup d'adhérents paient leur cotisation sans participer aux activités et les "LETTRES" restent un lien entre nous, les anciens de l'APHRAP. Je voulais juste leur dire merci car grâce à eux l'Association peut continuer à fonctionner.

Au 21 juin 2024 notre Association compte 271 adhérents (276*) répartis de la façon suivante :

160 Membres de Droit (170 *)

111 Membres Affiliés (108 *)

Sont en attente de régularisation de leur renouvellement d'adhésion pour 2024 :

7 Membres de Droits (4*)

2 Membres Affiliés (2*)

(*) effectifs fin 2023

Rappel : Parmi les adhérent(e)s APHRAP, celles ou ceux qui adhèrent aux Mutuelles du Soleil, doivent veiller à renouveler systématiquement leur adhésion (conformément à l'article 9 du contrat collectif).



TRÉSORERIE par Nicole BRUNEAU

La trésorerie est bénéficiaire en cette période de l'année car presque toutes les cotisations sont rentrées (6 maximum à attendre). Il y a aussi des activités payées par les adhérents et pas complètement réglées aux fournisseurs car à venir.

Le second trimestre aura encore des dépenses à supporter et l'année se soldera par un déficit, prévu, pour la contribution aux activités.



GROUPE GTN par Maurice FAURE

Les Aphrapnauts - Photos et Vidéos

Toutes nos activités conviviales et le buffet de l'AG font l'objet de nombreuses "immortalisations" par des photos et de plus en plus de vidéos. Ces médias sont stockés dans un cloud de Google et sont accessibles via notre site Internet [Les Aphrapnauts](#). Ce cloud étant devenu trop étroit pour un usage gratuit nous avons augmenté nos capacités de 15 à 100Go pour le modeste investissement de 20€/an. De quoi voir venir !

Visionnez ces moments de la vie de votre association en vous connectant à [Les Aphrapnauts](#). L'accès se fait à la rubrique "[Reportages](#)" "[photos](#)" ou [vidéos](#)". Un mot de passe simple est nécessaire, demandez-le à association.aphrap@gmail.com.

Je voudrais remercier un adhérent affilié, André BONANSEA, qui réalise de magnifiques montages photos et vidéos et Michel ARPAJA qui assure et gère la mise en ligne.



GROUPE GALA : Nadia ARPAJA



Le
domaine
de CABAN



En direction du
cabanon du
Marquis dans le
brouillard



Cotignac



Conversation
avec Fernandel
à Martigues



Hommage à BERNARD



Hommage à
Bernard
Dumarcher à la
manade Martini





Séjour Du 2 au 7
juin à Arêches
Beaufort

Journée boules à
Beaucaire



Et ensuite.....

Jeudi 27 juin *L'île verte à La Ciotat*
Mardi 2 juillet *Exposition Bonnard*
Jeudi 12 septembre *Rognes et visite de l'abbaye de Silvacane*

Merci à Michel OLLIVIER qui supplée, le temps de son indisponibilité, Henri MAURER notre guide historique, pour la conduite des groupes balades.



MUTUELLES DU SOLEIL par Jean-Claude DERVYN

L'augmentation de nos dépenses de santé n'est pas le principal facteur de hausse de nos cotisations. L'Etat se décharge de plus en plus sur les Mutuelles (montant prévu à 150 millions, révisé à 500 millions d'euros pour 2024.)

Dans ce contexte conjugué à nos résultats, l'augmentation 2024 des Mutuelles (moyenne PRO 3000 – PRO 4000) a été de 8 %.

Pour nous situer, nous avons comparé les prestations les plus courantes et les prix de 4 complémentaires Santé (Harmonie – Baloo – Solimut – Noveocare (mutuelle BAYER)). Leurs prix ont augmenté en 2024 de 10 à 15 %.

Nous avons conclu que les Mutuelles du Soleil demeurent un bon compromis garanties/prix.

Nous vous souhaitons un bel été.....en forme.

RAPPEL : Nous demandons aux retardataires de bien vouloir régler la cotisation APHRAP 2024 (1 personne : 18 euros -1 couple : 28 euros) pour continuer de bénéficier du tarif préférentiel de groupe des Mutuelles du Soleil.

L'APHRAP VOUS SOUHAITE UN BEL ÉTÉ !